

Lancement du premier Club Excellence Opérationnelle Alsace du Nord le 25 juin 2015

Le 25 juin dernier, le premier Club d'Excellence Opérationnelle a été créé en Alsace du Nord, sous l'égide de PerfoEST.

L'objectif de ce club est de donner aux dirigeants l'opportunité de prendre du recul par rapport à leurs préoccupations quotidiennes, de partager des réalisations d'excellence opérationnelle et d'approfondir la compréhension de thèmes spécifiques en lien avec leur fonction de Top Manager.

Le Club réunit plusieurs entreprises, de métiers différents mais qui sont toutes liées par un client commun - l'automobile :

- ETESIA
- Flabeg
- Fonderie de la Bruche
- TRW
- WURTH

Lors de cette réunion de lancement, l'animateur, Jacques Weber, a rappelé quelques fondements d'une organisation performante basée sur les principes du Lean.

La réunion s'est déroulée dans une ambiance de transparence et de professionnalisme ; chaque membre a fait part de sa volonté de progresser et de faire progresser la performance de son organisation en plaçant l'homme au cœur du dispositif.

L'entreprise FLABEG s'est immédiatement portée volontaire pour recevoir le Club pour sa première réunion de travail à Sarrewerden en octobre.



Réunion de lancement, le 25 juin



De gauche à droite : F. Neff, ETESIA - J. Weber, EASY LEAN - E. Caplat, TRW - JM. Lorber, FLABEG
M. Straumann, Fonderie de la Bruche - P. Fettig, PerfoEST/PVF - C. Muller, WURTH